



Nonton Live Streaming Liga Spanyol: Las Palmas Vs Real Madrid – Siapa yang akan Menang?

Description

Las Palmas akan menghadapi laga besar melawan Real Madrid di Estadio Gran Canaria pada pertengahan pekan ini. Pertandingan jornada 22 La Liga 2023/2024 ini bisa disaksikan secara live streaming di Vidio pada Sabtu malam.

Tim yang dilatih Francisco Javier García Pimienta ini menunjukkan penampilan yang cukup apik musim ini, dengan menempati posisi ke delapan klasemen sementara La Liga, dengan perolehan 31 poin. Las Palmas memiliki peluang yang baik untuk bersaing meraih tiket ke kompetisi antarklub Eropa musim depan, hanya berjarak 10 poin dari rival sekota mereka, Atletico Madrid, yang berada di posisi keempat.

Di sisi lain, Real Madrid masih berada di zona juara dengan 51 poin, hanya tertinggal satu poin dari sang pemuncak klasemen sementara, Girona. Real Madrid akan berusaha keras untuk mempertahankan posisinya, sementara Las Palmas akan mencoba memberikan perlawanan dengan segala kemampuannya.

Jangan lewatkan pertandingan seru antara Las Palmas vs Real Madrid, dan saksikan secara live streaming di Vidio pada Sabtu malam. Untuk informasi lebih lanjut seputar Liga Spanyol dan berita terkini seputar sepakbola, jangan lupa bergabung di channel whatsapp Bola.com untuk mendapatkan update terkait Timnas Indonesia, BRI Liga 1, Liga Champions, Liga Inggris, Liga Italia, Liga Spanyol, dan berbagai cabang olahraga lainnya. Klik di sini untuk bergabung! (JOIN) Selain itu, dapatkan juga berita terbaru seputar prestasi Arsenal yang mulai menurun dan persaingan ketat antara Liverpool dan Manchester City dalam episode terbaru Bola Break.

Ringkasan

Las Palmas akan menghadapi Real Madrid dalam pertandingan lanjutan La Liga 2023/2024. Pertandingan itu akan digelar di markas Las Palmas, Estadio Gran Canaria, dan bisa disaksikan secara live streaming di Vidio. Meskipun awalnya di papan bawah, Las Palmas kini menempati posisi delapan klasemen sementara dan berpeluang mendapatkan tiket ke kompetisi antarklub Eropa musim

depan. Sementara itu, Real Madrid masih bertarung di zona juara dengan hanya tertinggal satu poin dari pemuncak klasemen sementara, Girona. Tautan whatsapp Bola.com juga disertakan sebagai tambahan informasi. Penjelasan video mengenai performa Arsenal dan persaingan antara Liverpool vs Manchester City turut disematkan dalam artikel.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark